
2007（平成 19年）３月 1日 第 31号（16）西 原 町 議 会 だ よ り

12月議会の傍聴者　延べ人数43人 議会だよりに対するご意見、ご要望がありましたら議会事務局へお問い合わせください。

町村議会議長全国大会開催される編 集 後 記

第50回

　全国町村議会議長会は、平成18年11月22日、東京・ＮＨＫ
ホールにおいて、全国1,038町村議会の議長など、関係者約
1,700人が出席するなか、「真の分権型社会の創造をめざし
て」をメインテーマに「第50回町村議会議長全国大会」が開
催され、決議文や各地区からの要望事項等が提案・採択さ
れ、関係省庁に要請することを確認し、大会は盛会裏に終了
しました。本町からは、城間議長、棚原局長が参加しました。

　全員協議会に於いて、町長、助役、都市計画課長

の出席のもと、西原マリンパーク指定管理者の県へ

の応募の経過及びその管理運営内容について 18 名

の議員が説明を受けた。

　町村議会議長会主催による議会広報委員を対象に
した研修会が自治会館で行われ、議会だよりの写真撮
影、レイアウトの仕方等について委員の５名が研修し
てきました。

◇住民にわかりやすい議会広報写真の撮り方
　講師　大城　弘明　氏
　　　　（沖縄タイムス社編集局写真部長）
◇住民にわかりやすい議会広報記事の書き方
　講師　真栄田　巧　氏
　　　　（沖縄タイムス社編集局整理本部部長）

議会広報の研修会へ参加 西原マリンパークに関する
説　明　会
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　三位一体の改革により西原町議会におきまして
も議員定数改正により19 名となり、「ベテラン議
員の２人が返り咲き、新人２人が加わりました。」
平成 18 年 12 月定例議会が開会され、白熱した
議論が展開されました。議場における討論は久し
ぶりの感がいたしました。
　３常任委員会もそれぞれ１名減の６名の構成
となり、行政に対して各議員が果たす役割は大き
くなりました。特筆すべきことは、新人議員の２
人が議会広報調査特別委員になったことです。
　議会広報誌「議会だより」の編集、各議員の
質問にマッチした写真やイラストの収集に精力的
に頑張っています。行政の執行に対する議会議
員の立場を明確にし、前号で紹介いたしました議
会広報調査特別委員６名でこれからの２年間、
がんばっていきます。

屋宜


